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Vorstand 
Ansprechpartner im Verein und darum herum: 
Der Vorstand des Sportvereins Rot-Weiß Walldorf e. V., Postfach 2333, 
64534 Mörfelden-Walldorf 
 
Vorsitzender Manfred Knacker  Langstr. 70   Tel.: 0170 2482233 
2. Vorsitzender Thomas Huxhorn  Jean-Calvin-Str. 4A  Tel.: 6606 
Geschäftsführer/Finanzen Heike van Lück  Aschaffenburger Str. 30  Tel.: 279080 
Liegenschaftsverwalter  Adolf Zwilling       Tel.: 0175 5247837 
Schriftführerin         Kerstin Huxhorn  kerstin.huxhorn@t-online.de 
Leitung Veranstaltungen Martina Cezanne      Tel.: 0171 6073631 
Mitgliederverwaltung Martina Leddin  mitgliederverwaltung@rw-walldorf.de 
Vereinszeitung Hans Hermann Höring     Tel.: 44566  
Beisitzer: Klaus Mölbert, Michael Fischer und Michael Rebner 
 
Die Abteilungen: 
 
Fußball Klaus Eigler  Chisonestrasse 19 Tel.: 0151 58803772 
Tischtennis Dr. Marco Tron   Flughafenstr. 21 Tel.: 968646 
Sportkegeln/Freizeitkegeln Heike van Lück             Aschaffenburger Str. 30 Tel.: 279 080 
Gymnastik Antonia Quintus  Ludwigstr. 105  Tel.: 6531 
Tanzen Kathrin Jupe  tanzsportrotweisswalldorf@gmx.de  
Gospelchor . Bernd Russow   Henry-Arnaud-Str. 14 Tel.: 73967 
Badminton         Janosch Kreuz  Vinsonstrasse 6 Tel.: 0151 14661444 
Karneval         Denise Drewes  Genfer Str.13  Tel.: 0174 2010090 
 
Gasthaus Rot Weiss XXL:  Clubhaus/Vereinsheim An den Sportplätzen 27 Tel.: 717720 
 

 
 
Bankverbindung 
 
Bitte denken Sie daran, dass Sie alle Änderungen bezüglich Anschrift und/oder 
Bankverbindung Ihrem Verein mitteilen. Es erleichtert uns die Arbeit und Ihnen erspart es 
möglicherweise Unannehmlichkeiten: mitgliederverwaltung@rw-walldorf.de   
Martina Leddin, Niddastrasse 36, 64546 Mörfelden-Walldorf 
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     Reisebüro Feger GmbH  Ludwigstraße 40   Telefon und WhatsApp Business 
              64546 Mörfelden-Walldorf  06105-9759690
                 www.reisebuero-feger.de  kontakt@reisebuero-feger.de
    
  

Mit uns sicher in den Urlaub!
Mit Top-Angeboten aller namenha�en Veranstalter und einer  
erstklassigen Beratung bieten wir Euch den besten Service
bei allen Fragen rund um den Urlaub. 

Urlaub bucht man nicht irgendwo, sondern clever und günstig 
bei uns im Reisebüro!  
Vereinbart gerne einen persönlichen Termin. 

Reisebüro Feger GmbH
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Vorstand 
Ein etwas anderes Jahr ist nun fast vorüber 
 
In dieser Ausgabe unserer Vereinszeitung finden Sie die Beiträge zu unserer diesjährigen Jahres-
hauptversammlung am 29.08.2021. Sie haben damit einen guten 
Überblick über die Vereinsent-wicklung. Wir sind finanziell sehr 
stabil aufgestellt. Durchgeführte Investitionen zeigen unsere 
langfristige Einstellung zur Vereinsarbeit. 
 
Natürlich freuen wir uns auch über kurzfristige sportliche Erfolge.  
So ist z.B. die Tabelle der Badminton-Hessenliga schön 
anzusehen. Die 1. Mannschaft der Badminton-Abteilung steht mit 
sicherem Abstand auf Platz 1.  
Auch unsere 3 Fußball-Hessenligateams reisen nicht ohne Erfolg durch unser Hessenland. 
Der SV Rot-Weiß-Walldorf vertritt unsere Stadt sympathisch auf diesen Reisen durch Hessen. 
 
Warum dann unser Bürgermeister keine Freude über unsere Planung zum 3. Kunstrasenplatz zeigt, 
ist mir unverständlich. Wir wollen doch nichts anderes als einen Fußballplatz beibehalten. Eine 
Flutlichtanlage soll neu gebaut werden und unsere Zuschauer sollen etwas mehr Komfort erhalten. 
Wenigstens eine Überdachung auf einer Seite sollte möglich sein. Nun fordert man ein Bauleitplan-
verfahren. Ich hoffe, dass es in den nächsten Wochen gelingt, in einen vernünftigen Dialog zu treten. 
Wir wollen doch nur unseren 360 Jugendfußballern und den 4 Senioren-Mannschaften bessere 
Trainingsbedingungen bieten. Gerne machen wir auch Abstriche. Nur fehlt mir dazu der Dialog mit 
unserer Stadt. Ich danke jedenfalls allen politisch engagierten und tätigen Menschen in der Stadt,  
die ab jetzt bei der Umsetzung des Projektes helfen. Vielleicht finden wir dazu einige Unterstützer. Über 
Anrufe freue ich mich jedenfalls. 
 
Von sportlichen Erfolgen wird sicherlich die Tanzabteilung berichten. Die Reise zu internationalen 
Meisterschaften geht bis nach Polen. Wir dürfen gespannt sein. 
Auch Tischtennis hat mit den Punktrunden begonnen. Erfreulich sind hier die Erfolge des 
Nachwuchses.  
Von der Kegelbahn sind nun auch wieder die Anfeuerungsrufe zu hören. 
Die Karnevalabteilung erstellt gerade ein Hygienekonzept für die Sitzung im Februar in der Stadthalle. 
Der Gospelchor probt in der Arche. Dort sind die Räumlichkeiten für eine gemeinsame Chorprobe 
einfach größer. Unsere Grillhütte konnte nur bis September, da unbeheizt, genutzt werden. 
Auch unsere Gymnastikdamen bieten wieder Trainingsstunden in der Sporthalle an und die  
Dancing Queens proben ab November schon für das nächste Weinfest vom 08. bis 10. Juli 2022. 
 
Aber alle Indoor-Aktivitäten sind weiterhin von der Corona-Entwicklung stark abhängig. Hoffen wir, dass 
Sport und Kultur unter Einhaltung von Hygienemaßnahmen durchgehend betrieben werden können. 
 
Auch in diesem Jahr, und ganz besonders in diesem Jahr, danke ich allen über 200 ehrenamtlichen 
Helfern in unserem Verein für ihre engagierte Zusammenarbeit. Nur im Team können wir unsere 
Vereinsziele erreichen und sympathisch nach außen auftreten. 
 
Freuen wir uns auf das kommende Jahr 2022. Ich wünsche Ihnen für das Jahr 2022 Gesundheit, 
Freude und Erfolg. Genießen Sie zunächst aber die vorweihnachtliche Zeit und denken Sie an schöne 
Stunden zurück. Vielleicht auch an Stunden, die Sie mit Ihrem Verein erlebt haben. 
Danke für Ihre Treue. Bleiben Sie gesund. 
 
Ihr Manfred Knacker 
1. Vorsitzender SV Rot-Weiß Walldorf e.V. 
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Niederschrift der Ordentlichen Mitgliederversammlung von                   
Rot-Weiss Walldorf am 29.08.2021 

Beginn: 18:00 Uhr    Ort: Tribüne zwischen den Kunstrasenplätzen 
Ende:  19:25Uhr 
 
TOP 1 Eröffnung, Begrüßung und Totenehrung  
 
Der 1. Vorsitzende Manfred Knacker eröffnet die ordentliche Mitgliederversammlung 2021, begrüßt die 
anwesenden Mitglieder insbesondere die Gäste: 
 
Karsten Groß, 1. Stadtrat, Dr. Achim Sibeth – Dezernent für Sport und Kultur und Ralf Baitinger – Leiter 
Sport- und Kulturamt. 
 
Von der Presse wurden Alexander Koch von der FNP und Michael Kamp vom Groß-Gerauer Echo 
begrüßt.  
 
Totenehrung: Gedacht wird für die im Berichtsjahr Verstorbenen. 
Diese sind: Cornelia Prior-Wieczorek, Josef Ferwagner, Ursula Weber, Reinhold Pons, Hannelore 
Bergemann, Karl Krause, Heinz Meffert, Klaus Allmann, Horst Bergemann, Ludwig Klein und Klaus 
Rügner.  
 
Die Einladung zur Jahreshauptversammlung wurde fristgerecht in der Vereinszeitung 2/2021 
veröffentlicht. Die Presse wurde im Vorfeld noch einmal auf diese Veranstaltung hingewiesen und es 
wurde auch auf die JHV in der Presse hingewiesen. Die veröffentlichte Tagesordnung wird in der 
vorgeschlagenen Form angenommen. 
 
TOP 2 Niederschrift der Ordentlichen Mitgliederversammlung 2020 
 
Der Niederschrift der Ordentlichen Mitgliederversammlung vom 26.07.2020, welche in der 
Vereinszeitung 3/2020 veröffentlicht wurde, konnte ohne weitere Wortmeldung einstimmig 
verabschiedet werden. 
 
TOP 3 Grußworte 
 
Dr. Sibeth ist seit nun mehr 4 Monaten Integrationsdezernent der Stadt und hat lange überlegt, was 
man bei einer JHV wohl wünschen kann. Er wünscht dem Vorsitzenden alles Gute für die weitere Zeit 
im Amt, dass er immer die richtigen Entscheidungen trifft für den Verein, was auch für die weitere 
Zukunft, die richtige sein soll. Er überreicht einen Gutschein der Stadt Mörfelden-Walldorf.  
 
Er bedankt sich für die geleistete Arbeit des Vereins in den letzten Jahren. Die gute Zusammenarbeit 
zwischen dem Verein und der Stadt ist ihm wichtig.  
 
TOP 4 Ehrungen 
 
Silberne Ehrennadel für 25 Jahre Mitgliedschaft: Anja Tron (SK), Konstantin Dukas (FB), 
Dieter Pfannebecker (FB), Rainer Pfannebecker (FB), Margarete Fischer (GYM) 
und Marius Rouven Zwilling (TT) 
 
Silberne Ehrennadel und für 40 Jahre Mitgliedschaft: Matthias Zwilling (FB) 
und Dagmar Noe (GYM) 
 
Goldene Ehrennadel für 50 Jahre Mitgliedschaft: Wolfgang Heidrich (TT),  
Stefan Leskowics (FB), Bernd Kornhuber (FB), Georg Süle (FB), Jürgen May (FB) und Wolfgang 
Benner (FB) 
 
Ehrenmitgliedschaften für 60 Jahre Mitgliedschaft: Franz Quintus (FB) 
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TOP 5 Tätigkeitsberichte  
5.a  Vorstand  
 
Manfred Knacker: 1. Vorsitzender 
 
Ein etwas anderes Jahr ging vorüber 
 
Wenig Siege, wenig Niederlagen. 
Kaum Frust, kaum überschwängliche Freude. 
Fast keine Veranstaltungen und doch zu tun. 
Fast kein Training und doch dem Verein treu geblieben. 
Es war schon ein anderes Jahr.  
 
Aktuell spürt man in allen Abteilungen die Freude, dass die neue Runde losgeht oder dass es bald 
wieder losgehen kann. Hoffentlich …. 
Trotz steigender Inzidenz bin ich optimistisch, denn die Zahl der geimpften Personen steigt weiter. Bei 
allem Optimismus gilt es aber, die Hygieneregeln zu beachten. Auch schon aus diesem Grund treffen 
wir uns in diesem Jahr im Freien. Ein Spaziergang durch die Abteilungen lasse ich wieder. Ich will den 
Abteilungsleitern die wenigen aktuellen Informationen nicht wegnehmen.  
 
Ich danke allen Abteilungen für ihre Aktivitäten in der nicht einfachen Zeit. Es ist allen Abteilungen 
gelungen, die Mitgliederzahl zu halten. Auch finanziell hat keine Abteilung Sorgen. Die Liquidität ist 
hervorragend. Zahlen dazu erhalten Sie im Detail später.  
 
Diese gute finanzielle Bilanz ermöglichte es auch, diverse Maßnahmen zur Verbesserung der 
Infrastruktur durchzuführen. Die gesamte Elektrik wurde im Clubhaus auf einen aktuellen Stand 
gebracht. Aktuell wurde der Boden unserer Terrasse erneuert. Unser Pächter hat nun eine moderne 
schicke Überdachung für unsere Terrasse beauftragt. Irgendwann im September werden wir dann die 
komplett neue Terrasse bewundern können.  
 
Auch noch Ende September wird die Flutlichtanlage modernisiert. Die Umrüstung auf LED ist 
beauftragt. Zuschüsse von Stadt und Kreis sind bereits eingetroffen. Zusagen für Zuschüsse vom Land 
Hessen und vom Bund liegen vor. Wir sparen nach der Umrüstung rund 70 % Energiekosten.  
 
Nun zum Thema „Rasenplatz 3.0“ 
Der aktuelle Spendenstand liegt bei rund 27.000,00 Euro. Herzlichen Dank dafür. Doch ist der 
Arbeitstitel „Rasenplatz 3.0“ noch korrekt? Die Jugend-Abteilung unserer Fußballer hat fast in allen 
Bereichen ein Aufnahmestopp. 22 Jugend-Mannschaften sind in dieser Saison gemeldet. Eine dritte 
Senioren-Mannschaft kam dazu. Die Fußball-Abteilung braucht eigentlich einen weiteren 
Kunstrasenplatz. Damit wäre dann ein optimales Training an 365 Tagen im Jahr möglich. Wir denken 
an einen Belag, der auch für die Regionalliga zugelassen wäre. Die Planungsgespräche laufen. Ein 
Bauänderungsantrag ist in Vorbereitung. Vielleicht verzichten wir dann auf eine Tribüne. Flutlicht ist 
aber für den neuen Platz zwingend. Die Finanzierung bekommt die Fußball-Abteilung hin. Das 
Spendenziel von 150.000,00 Euro sollte aber erreicht werden.  
 
Auch in diesem Jahr konnte das Walldorfer Weinfest nur virtuell stattfinden. Herzlichen Dank an 3 
Musiker, die auch beim 1. Walldorfer Weinfest aktiv waren. Diese sind: Ralf Baitinger, Andreas Geisler 
und Andreas Feistl. Nicht umsonst, aber kostenlos hat René Papp mit seiner Technik das virtuelle 
Weinfest möglich gemacht. Ganz herzlichen Dank an 4 Freunde von Rot-Weiss Walldorf. Über 700 
Flaschen Wein wurden verkauft. Entsprechend danke ich dem Weingut Stauss für die zugesagte 
Spende von 1,00 Euro je Flasche.   
 
Abschließend ist es mir wichtig, nicht nur den vielen ehrenamtlichen Vorstandsmitgliedern für ihr 
Engagement zu danken. Ich danke auch allen Mitgliedern für ihre Treue zum Verein. Ich danke allen 
Eltern, dass sie uns ihre Kinder anvertrauen. Unser Anteil von Jugendlichen und Schülern im Verein 
liegt bei knapp über 50 %. Ich danke dem Sport- und Kulturamt unserer Stadt für die stets gute 
Zusammenarbeit. Unserem Verein ist es wichtig, eine soziale Aufgabe für unsere Stadt, durch unsere 
Arbeit, zu übernehmen.  
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Wir nennen uns “Ein sympathischer Verein“ Dieses Versprechen wollen wir bei all unseren Maßnahmen 
und Überlegungen einhalten. Wir versuchen es zumindest. In diesem Sinne gehen wir die Zukunft mit 
sehr viel Optimismus an. Dankbarkeit und Demut sind unsere weiteren Wegbegleiter. 
Nochmals herzlichen Dank einfach an ALLE! 
Heike van Lück: Finanzverwalterin 
 
Kassenbericht für das Haushaltsjahr 2020 
 
Ich berichte hier über die Ein- und Ausgaben des Hauptvereins. Die Abteilungskassen werden 
gesondert geführt. Die Salden aller Konten werden später im Kassenprüfbericht genannt, daher nenne 
ich hier nur die Eckdaten. Wie immer stehe ich zur Verfügung, wenn jemand Einzelheiten wissen 
möchte. 
 
In der Rot-Weiß-Kasse hat sich trotz Corona nicht viel zum Vorjahr verändert. Vielen Dank an unsere 
Inserenten in der Vereinszeitung bzw. in der Stadionzeitung, an unsere Sponsoren, Spender und 
natürlich an alle unsere Mitglieder, die uns treu geblieben sind. Entgegen dem, was man so hört bei 
anderen Vereinen, gab es bei uns keine nennenswerten Kündigungen. Daher konnten wir auch keine 
staatliche Corona-Förderung beantragen – oder besser gesagt: wir mussten das nicht. 
 
Zu den Haupteinnahmen gehörten die Beiträge mit 64 TEUR. Außerdem die Pacht mit 33 TEUR. Hier 
sind wir unserem Wirt in den beiden Lockdown-Zeiten entgegengekommen und haben auf insgesamt 3 
Monatsmieten verzichtet. Nicht zuletzt aufgrund der in gleicher Höhe erhöhten Spenden konnte das gut 
aufgefangen werden. Es war allen wichtig, dass unsere Vereinsgaststätte überlebt. Nicht nur wegen der 
Pachteinnahmen, sondern auch als Begegnungsstätte. Die langjährigen Mitglieder unter uns können 
sich noch erinnern, wie es ist, wenn das Vereinsheim geschlossen ist. 
 
Die Zuschüsse von Stadt und Land lagen mit 20 TEUR um 3 TEUR niedriger als 2019. 
Glück hatten wir mit dem Kikeriki-Theater, das ganz kurz vor dem ersten Lockdown noch durchgeführt 
werden konnte. Der Gewinn daraus lag bei 5 TEUR. 
Bei Gesamteinnahmen von 142 TEUR und Gesamtausgaben 149 TEUR ergab sich ein Verlust von 7 
TEUR. Der konnte durch Kontoguthaben aufgefangen werden. Die Darlehen konnten um 31 TEUR 
reduziert werden. 
Größter Ausgabenposten betrafen Instandhaltung und Umbau unseres Vereinsheims mit 43 TEUR. Ein 
Teil davon betraf noch Renovierungsarbeiten im Rahmen des Umbaus, der Rest sind 
Instandhaltungsaufwendungen. Unser Gebäude inklusive Gebäudetechnik wird eben nicht jünger.  
Die Energiekosten lagen bei 45 TEUR und damit erneut ca. 22% über Vorjahres-niveau. Schön, dass 
die Umstellung auf LED im Gebäude, aber auch beim Flutlicht dieses Jahr abgeschlossen werden kann. 
Weitere Kosten waren die Verbandsbeiträge mit 18 TEUR (plus 5 TEUR zum Vorjahr), die 
Versicherungen gleichbleibend bei 12 TEUR und Zinsen von 9 TEUR (1 TEUR weniger als 2019). 
 
Die Verschuldung des Hauptvereins lag zum Jahresende bei ca. 288 TEUR, der Wert unserer Gebäude 
– Clubhaus und Jugendhaus – liegen weit darüber. Das Corona-Virus hatte zwar sportliche 
Einschränkungen zur Folge, aber finanziell geht es unserem Verein weiterhin sehr gut. Vielen Dank an 
alle Spender, Sponsoren und natürlich an alle Mitglieder, die uns die Treue gehalten haben und weiter 
halten. 
 
Veranstaltungen: Martina Cezanne:  
 
Es gibt nur wenig zu berichten. Am 12.09.2021 findet in Walldorf der Trödelmarkt statt und am 04.12. 
bis 05.12.2021 der Weihnachtsmarkt, federführend von der Abteilung Karneval, wobei beim 
Weihnachtsmarkt auch alle anderen Abteilungen sich aktiv beteiligen können.  
 
Das Weinfest 2022: findet (hoffentlich) wieder reell vom 08. – 10. Juli 2022 statt.  
 
 
 
 
 
 
 
 



7 
 
 
 
 

5.b    der Abteilungen 
Karneval: Kirsten Schork:  
Bedankt sich für die Freundlichkeit der Aufnahme bei RWW. Der Trödelmarkt wurde 2020 erfolgreich 
durchgeführt. Für die nächste Kampagne laufen die Vorbereitungen auf Hochtouren. 
 
1. Vorsitzende:  Denise Drewes 
2. oder stellvertretende Abt.Leiterin: Nicole Bärenfänger 
2. oder Stellvertreter Abt.Leiter: Alexander Müller 
(Wir haben zwei Stellvertreter/innen gewählt) 
Kassiererin: Kirsten Schork 
Stellvertretende Kassiererin (Beisitzerin):  Angelika Dörr 
Schriftführerin: Donata Pötter 
Stellv. Schriftführerin (Beisitzerin): Sophie Böker 
Beisitzer für Aufbau und Abbau: Lars Drewes 
 
GYMNASTIK: Kerstin Huxhorn 
Abteilungsleiterin:    Antonia Quintus  
Vertretung:  Kerstin Huxhorn 
Kassiererin:  Martina Esser 
Schriftführerin:  Kerstin Huxhorn   
Gruppenleiterinnen: Mo 19.00 – 20.00 Uhr:   Anneliese Meffert, Anneliese Unger 
    Mo 20.00 – 21.00 Uhr:  Bodyforming: Christine Strass 
    Di 19.30 – 20.30 Uhr:  Gisela Zwilling 
Dancing Queens:    Manuela Grundheber 
 
TANZSPORT: Kathrin Jupe: 
 
Abteilungsleiterin:  Kathrin Jupe 
Stellvertreterin:   Lisa Cezanne 
Kassenwartin:  Selina Pollozek 
Schriftführerin:  Catenia Pötter 
Sportwartin:  Kerstin Lotz 
Pressewartin:  Lara Teutsch 
Internetbeauftragte:                             Mona Bouanani 
 
TISCHTENNIS: Marco Tron  
Abteilungsleiter Marco Tron  
Stellvertreterin   Silke Cezanne 
Kassenwart    Harald Zwilling 
Schriftführerin    Jessica Rieger 
Sportwart   Wolfgang Heidrich 
Jugendausschuss  Gesa Kaiser, Lutz Kaiser, Dirk Euflinger, 

Markus Hartmann 
Pressewartin  Karin Berz 
Gerätewarte  Hubert Schulz, Horst Wolff 
 

FUßBALL:   Klaus Eigler 
Abteilungsleiter Spielbetrieb:                         Klaus Eigler 
Finanzen: Manfred Knacker 
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit: Erwin Mader unterstützt von Pietro Radosti 
Verwaltung und Verband:                   Hans-Peter Becker 
Jugendleiter: Uwe Wolf und Steve Smith 
Spielausschuss: Simone Sieber, Michael Fischer, Hans-Peter Becker, 

Peter Horvath, Antonio Linares, Klaus Eigler, Norbert 
Kaschel 

VIP-Raum:  Kerstin Huxhorn, Monika Fiederer, Christine 
Topmöller, Sylvia Eigler. 

Homepage: Gerhard Götze Senioren und Liane Kerstin Jugend 
Instagram, Youtube und Facebook:  Maurizio Battaglia 
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GOSPELCHOR: Bernd Russow 
Abteilungsleitung:  Bernd Russow 
Vertretung:  Anja Böttiger-Balek 
Kassiererin:  Renate Zwilling 
Schriftführerin:  Beate Kuschmierz 
 
BADMINTON: Joschi Kreuz 
 
Abteilungsleiter:  Janosch Kreuz 
Vertretung: Stefanie Kreuz 
Sportwart & Stellvertreter: Antonio Morsi & Steffen Schöneberger 
Jugendwart: Maurizio Battaglia 
Kassenführung & Presse Petra Knacker 
Pressearbeit:  Patrick Coutandin (3. Mannschaft),  
 Florian Bernhard-Kolbe (1. Mannschaft), 
 Rimjhim Hossain (2. Mannschaft) 
Website-Betreuung:  Peter Pawelczyk 
 
SPORTKEGELN:   
Abteilungsleiterin:                                           Heike van Lück 
Stellvertretung + Finanzverwaltung:               Melanie Tron 
Sportwart Damen:                                           Hans-Peter Becker 
Sportwart Herren:                                           Marc Duchêne 
Jugendteam:                                                  Tobias Keller, Silke Vollgraf &Daniela Spahn 
Hobbyclubverwaltung:                                    Anja Tron 
Veranstaltungsleitung:                                    wird gemeinsam geregelt 
Schriftführerin:                                                derzeit vertreten durch Heike van Lück 
 
TOP 6 Bericht der Kassenprüfer 
 
Corbian Topmöller: verliest den Kassenprüfbericht 2020 und schlägt die Entlastung des Vorstandes 
vor.  
 
TOP 7 Anträge 
 
Es liegen keine Anträge vor. 
 
TOP 8 Entlastung des Vorstands 
 
Der Vorstand wird einstimmig von den anwesenden Mitgliedern entlastet.  
 
TOP 9 Wahl der Kassenprüfer 
 
Vorgeschlagen wird die Wiederwahl beider Kassenprüfer Dana Born und Corbinian Topmöller. 
Weitere Kandidaten stellten sich nicht zur Wahl. Beide wurden einstimmig wiedergewählt.  
 
TOP 10 Verschiedenes 
 
Manfred Knacker: Die nächste JHV wird am 29.04.2022 stattfinden. Er beendete die 
Jahreshauptversammlung um 19.25 Uhr. 
 
 
Im Anschluss an die Jahreshauptversammlung erhielt Manfred Knacker, für Ihn völlig überraschend, 
vom Landrat Thomas Will den Hessischen Verdienstorden. 
Details dazu wurde vereinsintern und von der Presse veröffentlich. 
 
Es waren 54 Mitglieder anwesend.  
____________________________              __________________________ 
Manfred Knacker / 1. Vorsitzender     Kerstin Huxhorn / Schriftführerin 
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GV Liederzweig-Frohsinn Walldorf e.V. 
Der gemischte Chor „living voices“ des GV Liederzweig-Frohsinn hat im September die 
Proben wieder aufgenommen.  
Unter Corona hatte der Chor für ein Jahr auf regelmäßige Chorproben im Saal des 
Gasthauses von RW Walldorf verzichten müssen. Nun kann unter den nötigen Abständen und 
Beachtung der 3G Regel wieder miteinander gesungen werden. Die Chorproben unter Leitung 
von Ida Stölting finden mittwochs von 19.30-21.00 Uhr statt. Jede und jeder mit Spaß am 
Gesang ist herzlich willkommen! 
 
 

Der gemischte Chor probt 
jeden Mittwoch 

von 19.30 Uhr bis 21.00 Uhr 
im Saal des Clubhauses 

 
 
Kontakt: Anneliese Meffert, Vorsitzende; Tel. 74073  

      Marion Meffert-Kress 
 

Gymnastik 
 

Die Abteilung Gymnastik von Rot-Weiss-Walldorf sucht 
dringend eine Übungsleiterin für den Seniorinnensport !!!! 
 

Gemeinsam wollen wir etwas für unseren Körper tun! 
 
Was möchten wir in unserer Gymnastikstunde machen? 
 
Aufwärmphase - Wir bereiten unsere Muskeln mit flotter Musik auf die nachfolgenden 
Übungen vor. Die Sauerstoffversorgung wird erhöht, die Koordinationsfähigkeit geschult. 
 
Ausdauerphase  - Verbesserung des Herz- Kreislaufsystems an. Die Fettverbrennung kommt 
so in Schwung! 
 
Kräftigung -  der wichtigsten Muskelgruppen. Die Körperhaltung wird verbessert, Bauch, 
Schultern, Rücken und Po werden gestrafft und gestärkt. 
 
Abkühlungsphase - zur Einleitung der Regeneration  
 
Entspannungs- und Dehnungsphase - Bei ruhiger Musik üben wir die Fähigkeit zur 
spontanen, aktiven Entspannung und trainieren unsere Beweglichkeit bei langsamen, 
beruhigenden Bewegungen. 
 
Termine:  Montag  19:00 bis 20:00 Uhr und 
                       Dienstag              19:30 bis 20:30 Uhr 
Ort:   Turnhalle gegenüber der Feuerwehr 
 
 
Kontakt :  Antonia Quintus    Tel.: 06105 6531 
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Fußball  
Ein beliebter Trainer und Meistermacher geht von Bord 
Der Verein behält einen Freund  und verliert einen Trainer. 
 

Es ist schwer, Worte zum Abschied eines Mannes zu 
finden, der für den Fußball bei Rot-Weiß Walldorf 
unglaubliches geleistet hat. 
Trainer Max Martin hat vergangenen Sonntag – vor dem 
Spiel gegen Zeilsheim – sein Amt als Cheftrainer zur 
Verfügung gestellt.  
Die Gründe für seine Entscheidung hat er in einem 
langen Gespräch mit RW-Präsident Manfred Knacker 
glaubhaft und nachvollziehbar dargelegt. Danach wurde 
der Fußballvorstand und die Mannschaft darüber 
informiert 
Uns alle hat die Entscheidung von Max auf dem linken 
Fuß erwischt und doch müssen und werden wir seine 
Entscheidung akzeptieren. 

Wir trennen uns nicht im Bösen – so viel gleich vorweg. Wir trennen uns als 
Freunde, die über viele Jahre einen gemeinsamen Weg gegangen sind und ein 
gemeinsames Ziel verfolgt haben. 
Seit seinem „Dienstbeginn“ in der Saison 2016/17 hat Max Martin es geschafft, 
sein Team aus der Gruppenliga in die höchste hessische Spielklasse – die 
Hessenliga – förmlich zu katapultieren. Zuvor hatte er schon drei Jahre lang (von 2011 bis 2013) unsere 

U17 Hessenligamannschaft geleitet.  
Seit 2019/20 spielen wir durchaus erfolgreich in 
der 5. Liga und das mit einem Budget das in 
dieser Liga einzigartig niedrig ist.  
Er ist ein Steinbock durch und durch. 
In der einschlägigen Literatur findet man über den 
Steinbock folgendes:  

„Der Steinbock kennt keine Grenzen. Hartnäckig und voller Ehrgeiz kämpft er für seine Ziele und falls 
es mal länger dauert, wartet er geduldig. Strategisch und gründlich bereitet 
der Steinbock sich auf seine Aufgaben vor, ohne typischerweise den Blick 
für das Realistische und Wesentliche zu verlieren und wird dabei so 
manches Mal kreativ. Seine Stärke besteht darin auf lange Zeit konstant 
abliefern zu können. Sich abzuhetzen um schneller an sein Ziel zu kommen, 
ist nicht seine Art. 
Das Sternzeichen Stein-bock ist traditionsbewusst und geht gradlinig durch 
das Leben und wird daher oft als ernst wahrgenommen. Die Treue 
gegenüber seinen Lieben als auch seinen Grundsätzen und Werten sieht 
der Steinbock als seine Pflicht an.“ 
Wer Max einigermaßen kennt, wird ihm genau diese 
Charaktereigenschaften zuschreiben.  
 
Wir alle von RW Walldorf, wünschen dir eine gute Zeit und bedanken uns 
für deine Loyalität, dein Engagement und deine Freundschaft. 
 
Alles Gute Max, wünschen dir der Rot-Weiß Vorstand und alle Rot-Weiss Fans…. 
 

  
 
 
 
Erwin Mader 
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Gemeinsam können wir das
Projekt realisieren.

SPENDENKONTO Frankfurter Volksbank
DE72 5019 0000 4201 5157 13

Jeder Euro zählt!

RASENPLATZ 3.0
SV Rot-Weiss Walldorf

Spendenziel 150.000 €

• Aufarbeitung des Rasenplatzes
• Neubemaßung des Platzes
• Neue Tribüne / Überdachung
• Installation einer Flutlichtanlage
• Automatische Bewässerung
• Erweiterung der Durchsageanlage

Unsere Idee

Hinweise: Wenn die Spendensumme nicht erreicht wird, kommt das gesammelte Geld der Instandhaltung
der Kunstrasenplätze zugute. Eine Investition in die Sportanlage ist in jedem Fall gewährleistet.
Spendenquittungen gibt es ab 50 €.

Bis zum Jahr 2023 wollen wir den dritten
Fußballplatz rundrum erneuern. Der
Rasenplatz soll wieder bespielbar und für
Zuschauer attraktiv sein. Dafür brauchen wir
aber die Unterstützung von vielen.

Finanzierung
Gesamtkosten 300.000 €
Zuschüsse
Darlehen
Spenden

50.000 €
100.000 €
150.000 €
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Frankfurter Volksbank fördert und unterstützt Nachwuchsarbeit  
Gerade in der jetzigen Zeit, wo die finanzielle Unter-stützung der Vereine 

durch die öffentliche Hand , Verbände und 
andere Einrichtungen deutlich redu-ziert 
wurde, ist es umso höher anzusehen, dass die Frankfurter 
Volks-bank ihren Leitlinien treu bleibt und u.a. die 
Nachwuchsarbeit in den Vereinen finanziell unterstützt. 
Regionalleiter Christian Fröhlich (rechts) und Filialleiter Dirk 
Leber (links) überraschen unseren Verein immer wieder mit 
Zuwendungen im Rahmen ihrer Möglichkeiten. 
Hier übergeben Sie gerade einen Scheck über 2.000 Euro an 
RW Präsident Manfred Knacker. Das Geld (1.500 Euro) soll in 
die Jugendarbeit investiert werden (konkret in das Projekt 

„Rasenplatz 3.0). Die restlichen 500 Euro kommen der Nachwuchsarbeit der Kegelabteilung zu 
Gute.  
 
Spielausschuss und Teamsupport freut sich auf Unterstützung 

 
 
Wir suchen weitere Unterstützung in unserem Spielausschuss, oder als Betreuer einer unserer 
Leistungsmannschaften im Nachwuchsbereich, oder als Unterstützung bei der Bewirtung 
unserer Gäste im VIP-Raum. 
Interesse am Fußballsport erwünscht, aber keine Voraussetzung. 
Ihr solltet mindestens 18 Jahre alt sein. 
Die Spiele finden in der Regel sonntags statt, aber auch hin und wieder wird unter der Woche 
gespielt. 
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Das Aufgabenspektrum ist breit angelegt und ihr seid auf ehrenamtlicher Basis eine wichtige 
Unterstützung für die Fußballabteilung. 
Ihr werdet sorgfältig an eure neuen, spannenden Aufgaben herangeführt. Die eigene Freude 
und Spaß an der Erledigung dieser Aufgaben ist dabei ebenfalls wichtig.  
Werdet Teil eines bereits seit vielen Jahren bestehenden Teams, das sich über weitere 
Unterstützung sehr freuen würde. 
Haben wir euer Interesse geweckt? Dann setzt euch gerne unverbindlich mit Klaus Eigler, 
unserem Leiter des Spielausschusses, in Verbindung und erfahrt weitere Einzelheiten. 
Ein Einstieg ist jederzeit möglich. 
Werdet Teil des sympathischen Rot-Weiss Walldorf Teams 
E-Mail: klaus.eigler@arcor.de oder gerne auch tel. unter 0151-5880 3772. 
 
Ehrung vom Hessischen Fußballverband  
Dr. Klaus Ilschner kam am Donnerstag, den 14.10.2021 nach Walldorf, um Klaus Eigler und 

Erwin Mader mit der Ehrennadel in 
Bronze und Michael Fischer mit dem 
Ehrenbrief auszuzeichnen. 
Im Rahmen eines gemeinsamen 
Abendessens sprach Dr. Ilschner den 
Geehrten sein Lob und Dank für die 
langjährige ehrenamtliche Tätigkeit 
aus.  
 
 

 

Ambulante Pflege und Tagespflege

     Schon Jansen

NEU in Mörfelden-Walldorf
Unser ambulanter Pflegedienst ist jetzt auch

ganz in Ihrer Nähe. Wir beraten Sie gerne in 
Sachen Pflege und Kostenübernahme. 

Wussten Sie zum Beispiel, dass wir Sie auch bei 
der Hauswirtschaft unterstützen?

Und natürlich bringt Sie unser Fahrdienst von daheim 
bis zu unserer Tagespflege und wieder zurück.

Tel.:  (06105) 94 34 800, Am Zollstock 12 –14
www.schon-jansen.de

25
Jah
re
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Tischtennis 
Die ersten Spiele der neuen Saison sind gespielt, Zeit für einen Zwischenbericht: 
 
Einige Tischtennis-Vereine haben zu Beginn der Hinrunde noch Mannschaften 
zurückgezogen, was nun zu spielfreien Tagen führt. Zudem stellt gerade die erste 
Herrenmannschaft eine gewisse Unberechenbarkeit der gegnerischen Teams fest, weil viel 
mit Ersatzleuten unterschiedlichster Niveaus gespielt wird. Ein weiteres Problem, das bereits 
letztes Jahr häufiger auftrat, zeigt sich in der unvollständigen Mannschaftsaufstellung. Die 
Vereine können also nicht rechtzeitig Ersatz rekrutieren. 

 
So rangiert Rot-Weiß in der Bezirksklasse nach vier Spielen überraschend auf dem 2. 
Tabellenplatz. Das Ziel „Klassenerhalt“ sollte damit möglich sein. Die frühere Dominanz in den 
Doppeln ist noch nicht wieder hergestellt. Besonderen Dank geht hier an die Ersatzspieler 
Liersch, Wolff und Hartmann, die regelmäßig bei Einsätzen zur Verfügung stehen. 

In der ersten Kreisklasse stehen die Rot-Weißen nach der Hälfte der 
Vorrundenspiele auf dem dritten Platz; mit 24:17 Spielen. Die Mannschaft 
hat ein gutes Händchen beim Aufstellen der Doppel bewiesen und weist 
dort eine Bilanz von 7:2 aus, was immer eine komfortable Ausgangsbasis 
für die anschließenden Einzelspiele darstellt. 
 
Die dritte Mannschaft ist in der Kreisklasse angetreten und dort mit 
respektablen 16:4 Spielen vorerst Tabellenspitzenreiter. Allerdings 
konnten erst zwei Spiele absolviert werden, da Raunheim und 
Königstädten ihre Mannschaften kurzfristig zurückzogen. 
 
Auch die Jugend zeigt sich sehr gut in Form. Sowohl die Jungen 15 als 
auch die Jungen 18 sind derzeit ungeschlagen. 
 
Erfolge waren auch bei den Kreismeisterschaften zu verzeichnen: 
Die Jugend schaffte es ausnahmslos ins Halbfinale: Louis erreichte den 3. 
Platz der Jungen 13, Niklas und Felix teilten sich den dritten Platz bei den 
Jungen 18. 
Berz errang Platz 1 bei den Senioren 40/50. 
Liersch holte mit seinem Spielpartner Farnik 
von der SKG Walldorf einen zweiten Platz 
im Senioren Doppel. Pedreira Franco 
erreichte mit dem ehemals Rot-Weißen 

Hahn den zweiten Platz im Herren B (bis 1800 TTR) Doppel. 
Den dritten Platz im Einzel der Herren B holte sich Berz. 
Und noch ein Hinweis zum Schluss: myTischtennis.de, ein Internetportal des Hessischen 
Tischtennis-Verbands e.V., hat neuerdings eine Textmaschine etabliert, die innerhalb eines 
Tages einen automatischen Spielbericht aus Sicht der Gastgebermannschaft generiert und bei 
den Spielergebnissen hinterlegt ist. Die automatischen Spielberichte sind noch nicht immer 
druckreif, aber die Zukunft zieht auch hier ein.             Karin Berz 
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Kegeln 
Liebe Rot-Weiße, 
die Kegelsaison ist tatsächlich am 18.09.2021 gestartet. Mal sehen ob sie planmäßig zu Ende 
geführt wird - normal ist sie allerdings nicht. Es ist schon gewöhnungsbedürftig wenn man 
seine Mannschaftskameraden mit Maske vor der Gusch anfeuern muss. Das ist nämlich 
Pflicht sobald ein/e Spieler/in der gegnerischen Mannschaft nicht geimpft/genesen ist 
(Walldorf ist durchgeimpft). 
 
Ungewöhnlich ist auch, dass wir mit drei Mannschaften drei unterschiedliche Spielsysteme 
spielen. Die Damen 1 spielt das alte/traditionelle 100-Wurf-System. Die zweite 
Damenmannschaft spielt das 120-Wurf-System mit Wertung Gesamtergebnis (getroffene 
Kegel) und die Männer spielen das 120-Wurf-System mit Wertungspunkten. Dieses System 
wird in den meisten europäischen Ländern und bei internationalen Wettbewerben gespielt. 
Jede/r Spielerin wirft 120 Kugeln kombiniert (30 Wurf je Bahn, davon 15 Wurf Volle, 15 Wurf 
Abräumen) über vier Bahnen.  
 
Lange haben sich viele deutsche Vereine gegen das 120-Wurf-System gewehrt – es wurde 
seinerzeit sogar ein neuer Verband gegründet um dies zu verhindern. Nach und nach scheint 
diese Spielweise aber nun doch durchgesetzt zu werden.  
 
Hier einmal ein Überblick über die bisherigen Bestleistungen in der laufenden Saison: 
 
Damen 1 – aktuell Patz 3 - Hessenliga (100 Wurf) 
Melanie Tron:   468 Kegel 
Yvonne Cezanne: 466 Kegel 
Silke Vollgraf:  466 Kegel 
Sandra Schäfer: 464 Kegel 
Martina Cezanne: 463 Kegel 
 
Damen 2 – aktuell Platz 5 – Bezirksliga (120 Wurf) 
Melanie Tron:  539 Kegel 
Louisa Spahn  534 Kegel 
Margit Köhler  520 Kegel 
Martina Cezanne 518 Kegel 
Martina Leddin 516 Kegel 
 
Männer 1 – aktuell Platz 2 – Gruppenliga (120 Wurf) 
Tobias Keller  600 Kegel 
Kevin Keller  570 Kegel 
Christian Cezanne 569 Kegel 
Christopher Malak 553 Kegel (Nachwuchstalent U18!)  
Marc Duchêne 534 Kegel 
Martin Schäfer 533 Kegel 
 
Unsere zweite Männer-Mannschaft musste leider zurückgezogen werden. 
 
In der Ausgabe 02/2020 habe ich berichtet, dass das Finale der alten Schachteln bei den 
Hessischen Vereinsmannschaft Meisterschaften der Seniorinnen A dem Corona-Virus leider 
zum Opfer gefallen ist. In dieser Saison versuchen wir es noch einmal – das erste Spiel findet 
am 12.12. statt.   
Bleibt aktiv, gesellig und gesund! 
 
Eure  
Martina Cezanne 
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Karneval 
Der 1.CCW, Die Buschspatzen sind auch außerhalb der 5. Jahreszeit sehr aktiv.  
Am 2. Sonntag im September fand wieder der allseits beliebte Trödelmarkt am 
Rathaus Walldorf statt. 

Ab 6 Uhr wurde aufgebaut: Der 
Verkaufsstand für Speisen und 
Getränke wurde vor der Wand des 
Rathauses platziert und mit Überdachung und 
Spuckschutz wetter- und corona-fest gemacht. Die 
Kühltheken und Wärmeplatten, um Getränke kalt und 
Suppen heiß zu halten, wurden im hinteren Bereich des 
Standes aufgestellt. Auf dem gepflasterten Teil des 
Rathausplatzes befanden sich abstandskonforme 
Sitzgelegenheiten für die Gäste. Für die Stände der 
Händler wurden wieder Flächen und Wege auf dem 
Sandplatz markiert. Unser herzliches Dankeschön an 
die Abteilung Fußball, die uns die Markierungsmaschine 
geliehen hatte. So schöne Linien hatten wir noch nie. 
Ab 8 Uhr konnten die Händler aufbauen und bald war 
der Platz mit weit über 30 Verkaufsständen gefüllt. 
Alle Verkäufer und Gäste checkten per Luca-App ein 
bzw. hinterließen ihre Kontaktdaten, die wir fristgerecht 

aufgehoben und danach vernichtet haben. 
Es gab keinerlei Nachfragen des 
Gesundheitsamtes, das heißt für uns: keiner 
hat sich angesteckt, unser Konzept war 
erfolgreich und sicher. 
 
Um 9 Uhr begann der Trödelmarkt und 
schon bald hörte man „oh schön“, „sieh´ mal“ 
und „Mama, krieg ich das?“ auf dem ganzen 
Platz. Auch die Händler waren sehr 
zufrieden. 
Bei strahlendem Sonnenschein nahmen 
zahlreiche Besucher Platz auf den Bänken 

um die hausgemachten Suppen, 
Kaffee und selbstgebackenen Kuchen 
oder auch „nur“ ein Getränk zu 
genießen. 
Längst nach Ende der Marktzeit 
genossen einige Gäste noch den 
schönen sonnigen Nachmittag und 
halfen uns dann sogar beim Abbau. 
Innerhalb kürzester Zeit war alles 
wieder in zwei großen Transportern 
verstaut, der Platz auf Sauberkeit 
kontrolliert und der ganze Zauber war 
nur noch Erinnerung. 
Wir freuen uns auf den nächsten 
Trödelmarkt der Buschspatzen am 2. 
Sonntag im September 2022 
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Endlich ist es November. Die 5. Jahreszeit startete 
am 11.11. um 11:11 Uhr. Jetzt darf wieder das 
närrische Wort „Helau“ laut gerufen werden. 
Alle Aktiven der Buschspatzen haben sich 
sehnlichst dieses Datum herbei gewünscht. 
Das Programm der „Walldorfer Fastnacht“ steht 
nun fest, obliegt aber immer noch der finalen 
Genehmigung der zuständigen Behörden. 
Täglich ändern sich die Hygiene-Anforderungen für 
die Events. 
Eine echte Herausforderung für die Planer dieser 
Veranstaltungen. 
 
Der 1. CCW, Die Buschspatzen 
wünschen allen karnevals-
interessierten Narren eine 
schöne, närrische Karnevals-
Kampagne 2021/22 und freuen 
sich, auch Sie auf unseren 
Veranstaltungen begrüßen zu 
dürfen. 
 
Michael Haub 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



11x in Deutschland · alle Filialen und Aktionen: www.b-schmitt.de

64546 Mörfelden-Walldorf
Langgasse 46 / Dalles
Tel. 0 61 05 / 27 06 07
Mo./Di./Do./Fr. 9 - 13 u. 14 - 18 Uhr, Mi. 9 - 15 Uhr, Sa. 9 - 13 Uhr

PERSÖNLICH · KOMPETENT · Für Sie! 

1) Monatlicher Grundpreis beträgt aktionsweise bei Buchung bis 31.01.2022 in den ersten 24 Monaten 29,95 € (ohne Smartpho-
ne), 39,95 € (mit Smartphone), 49,95 € (mit Top-Smartphone) und 59,95 € (mit Premium- Smartphone), ab dem 25. Monat 39,95 € 
(ohne Smartphone), 49,95 € (mit Smartphone), 59,95 € (mit Top-Smartphone) und 69,95 € (mit Premium-Smartphone. Mindest-
alter 18 Jahre, Höchstalter 27 Jahre. Bereitstellungspreis 39,95 €. Mindestlaufzeit 24 Monate. Während der Mindestvertragslauf-
zeit von 24 Monaten erhöht sich aktionsweise bei Buchung bis 31.01.2022 das monatliche Inklusivdatenvolumen von 18 GB um 3 
GB auf 21 GB. Ab einem Datenvolumen von 21 GB wird die Bandbreite im jeweiligen Monat auf max. 64 KBit/s (Download) und 16 
KBit/s (Upload) beschränkt. Die HotSpot Flatrate gilt für die Nutzung an inländischen HotSpots der Telekom Deutschland GmbH. 
Zudem beinhaltet der Tarif Roaming in der EU, in der Schweiz und in Großbritannien mit der Option Standard Roaming. In der EU 
ist Roaming für vorübergehende Reisen mit angemessener Nutzung enthalten. In der Schweiz und in Großbritannien darf die 
Nutzung eine angemessene Nutzung (1.000 Minuten und 1.000 SMS pro Monat sowie ein monatliches Datenvolumen in Höhe 
des jeweiligen Inlandsvolumens vor Bandbreitenbeschränkung) nicht überschreiten. StreamOn Music&Video und Gaming sind 
kostenlos zubuchbar. Ein Angebot von: Telekom Deutschland GmbH, Landgrabenweg 151, 53227 Bonn.

KEINE Haustürgeschäfte!
Kommen Sie zu uns, wir 

sind immer für Sie da.

Bei Abschluss eines Neuvertrages 

im Tarif MagentaMobil M  Young

mit Smartphone

000000
€€111111

iPhone 12 mini
■ 5,4“ Super Retina XDR Display (13,7 cm Diagonale)

■ Zwei-Kamera-System mit 12 Megapixel Ultraweitwinkel-
 und Weitwinkelobjektiv, Nachtmodus, HDR Aufnahme

■ 12 Megapixel TrueDepth
 Frontkamera mit Nachtmodus

■ 64 GB interner Speicher

11

KEINEKEINE H tü häft !H tü häft !

Unsere Highlights für
junge Leute.
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Badminton 
Weiter So 
Die 1. sowie 3. Mannschaft können auf einen klasse Saisonstart zurückblicken. Nach 
insgesamt 7 Spielen, mit 6 Siegen und 
einem Unentschieden, steht die 1. auf 
dem obersten Tabellenplatz in der 
Hessenliga. Es stehen noch 2 Spiele in 
Hinrunde an, gegen den Tabellenzweiten 
(SG BC Kassel) und den Tabellenletzten 
(BLZ Mittelhessen II).  
 
Die 3. Mannschaft steht nach 2 gewonnen 
und einem Unentschieden gegen SG 
Jügesheim ebenfalls auf Rang 1. der 
Tabelle. Die kommenden 3 Spiele müssen 
genutzt werden um die Führung zu 
untermauern. Die Spiele gegen die 
stärksten Gegner sind bereits gespielt.  
 
Bei der 2. Mannschaft reicht es bisher nur 
für Rang 6 in der Verbandsliga Süd. Nach 
5 Unentschieden und einer Niederlage 
sowie einem verbleibenden Spiel muss 
die 2. Mannschaft bis zur Rückrunde wieder zu alter Form finden. 

Es bleibt noch ein Heimspiel der 3. Mannschaft, welches am 13.11.21 ab 12 Uhr in der 
Sporthalle Walldorf stattfindet, Gegner ist Offenbach. 

Spiel der 1. Mannschaft am 6.9.21 gegen den SG Dornheim II 
  Patrik Coutantin 
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Walldorfer Andreas Heinz: Damals Profisportler - heute Unternehmer 

Nicht wenige mögen ihn zu kennen wissen: Unseren Badmintonspieler Andreas Heinz. Im 
Alter von 9 Jahren erlernte er in der heimischen Sporthalle bei Trainerin Petra Knacker das 
Badminton spielen. Damit ging es für ihn schnell nach oben. Er brachte es zum 
Bundesstützpunkt des Badmintonsports, in die Nationalmannschaft und zählte schließlich zu 
den Top-Badmintonspielern in Deutschland. Sein Hobby zum Beruf gemacht, konnte der 
Walldorfer die halbe Welt bereisen und unter anderem die Luft in Neuseeland, Korea und 
Brasilien schnuppern. Durch ihn hat der Badmintonsport in Walldorf einen neuen Stellenwert 
erreicht.  
Nachdem Andreas 2016 seine Karriere als Badmintonprofi am Bundesstützpunkt in 
Saarbrücken beendete, gründete er neben seinem Studium sein erstes Unternehmen: Die AH 
Badmintoncamps. Hier vermitteln erfahrene Badmintonspieler Vereinen, Interessierten und 
jungen Talenten Wissen und Technik rund um das Badmintonspielen. Die Pandemie brachte 
ihn dazu, sich intensiver mit seiner zweiten Leidenschaft - Finanzen und Immobilien - zu 
beschäftigen: „Ich wusste schon immer, dass ich mich früher oder später mit Immobilien 
beschäftigen werde. Der gesamte Prozess um Immobilieninvestitionen interessiert mich. Da 
lag es auf der Hand, dass dies nach meinem abgeschlossenen Studium umgesetzt wird.“ 
Daher gründete Andreas im Sommer 2020 die HEINZ Immobilienberatung. Zusammen mit 
seinem Team, hat er ein junges Unternehmen mit breitem Leistungsspektrum aufgebaut. 
„Qualität steht für uns an erster Stelle. Wir möchten den Kunden zufrieden stellen und das 
Beste für ihn rausholen. Daher bieten wir nicht nur die Immobiliensuche, Vermarktung wie 
Vermietung und Verkauf oder Hilfe beim Kauf von Immobilien an, sondern wir begleiten den 
Kunden Schritt für Schritt beim gesamten Prozess eines Auftrages. Durch unser 
umfangreiches Netzwerk an Externen sind wir breit aufgestellt und können dadurch höchsten 
Service, wie beispielsweise durch eine Finanzierungsbegleitung, liefern. Zudem arbeiten wir 
eng mit einem Unternehmen aus der Finanzberatung zusammen, welches auf Wunsch des 
Kunden eine maßgeschneiderte Analyse erstellt.“ 
Andreas Heinz ist ein sehr dynamischer und engagierter junger Mann, der mit seinem Team 
eine große Power aufzeigt. „Ich bin mir sicher, dass mir meine sportliche Vergangenheit in 
diesem stark konkurrierenden Berufsfeld eine Stütze sein wird und ich aus den Fähigkeiten, 
die ich als Sportler erlangt habe, im Immobilienmarkt profitieren kann.“ 

Besuchen Sie gerne unsere Webseite, wenn Sie mehr über das Leistungsspektrum der HEINZ 
Immobilienberatung erfahren wollen! Scannen Sie dafür einfach den QR-Code mit Ihrem  
Mobiltelefon oder rufen Sie unsere Website (www.heinz-immobilienberatung.de) im Internet auf. 

Unser Angebot* für Sie:
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Tanzsportabteilung 
Jazz- und Modern Dance 
Nach vielen Veränderungen in allen Tanzgruppen ist die Vorbereitung für die ersten Auftritte 
nach der Corona-Pause in vollem Gange. 
Am Samstag, 4.12.21 findet in der Sporthalle Walldorf - nach dem Corona-bedingten Entfall im 
letzten Jahr – endlich wieder unsere Weihnachtsgala statt. Alle Tanzgruppen – von 3 Jahren 
bis 33 Jahren – zeigen ihre neuen Tänze und auch alle Solisten und Duos präsentieren ihre 
diesjährigen Choreografien. 
 
Kindergruppen Sternchen & Smileys & Point  
Unsere drei jüngsten Tanzgruppen betreuen und trainieren seit kurzem unsere neuen Trainer 
Meike & Nicole (Smileys), Daniela & Megan (Sternchen) und Anna (Point). Unsere Abteilung 
ist stolz darauf, dass viele neue, junge Trainerinnen aus den eigenen Reihen kommen und 
Tänzerinnen sich nun auch „vor die Gruppe“ wagen und ihre Freude am Tanzen weiter geben. 
In allen drei Kindertanzgruppen (Alter 3 Jahre bis 6 Jahre) sind noch wenige Plätze frei. 
 
Unsere neuen Turniertänzerinnen von Shake & Solito & InTakt 
Die vielen Mädels im Alter 7-11 Jahre starten in der kommenden Saison in der Kinderliga. 
Gleich drei !!! Formationen konnten wir bilden und für die Turniersaison 2022 beim Deutschen 
Tanzsportverband melden. Das zeigt wie viele sportliche Kids Walldorf hat, wie klasse die 
Kinder und Jugendarbeit bei RW Walldorf ist und wieviel Herz und Leidenschaft alle Trainer in 
ihre Gruppen und Tanzstunden stecken. Gruppe InTakt kann aktuell noch 2 Tänzerinnen im 
Jahrgang 2010-2012 aufnehmen.  
 
Aus New Stars und Signs wurde die neue Jugendverbandsligagruppe slide  
Nach einigen Verlusten in allen Tanzgruppen, hat sich das Trainerteam entschieden die 
Formation Signs aufzuteilen. So verstärkt die jüngere Hälfte nun die Formation slide und die 
ältere Hälfte tanzt bei Elarie. Die slide Mädels sind 11-14 Jahre alt und starten mit Trainerin 
Kathrin und Mariella in der Jugendverbandsliga. Eine neue Choreografie mit vielen 
akrobatischen Elementen und schwierigen Drehungen ist in Arbeit und alle 14 Tänzerinnen 
sind mit sehr großem Eifer dabei und wagen den Angriff nach vorne. 
 
Große Veränderung auch bei Oberligist Elarie 
Elarie trainiert in neuer Zusammensetzung. Insgesamt hat sich die Formation verjüngt. Das 
große Ziel ist, neben der Erarbeitung einer anspruchsvollen Choreografie, auch das 
Teambuilding, um als „Elarie“ genauso stark auftreten zu können wie in den vergangenen 
Turnierjahren, mit großem Zusammenhalt, Freude und herausstechender Präsenz. Die 
Tänzerinnen sind 14-18 Jahre alt und trainieren 2mal wöchentlich mit Coach Kathrin und in 
Unterstützung von Silvia neben der Choreografie auch an Kraft, Stretch, Balance und vielen 
Lifts und Tanztricks. 
 
Cassjovita bereitet sich auf Regionalliga vor  
Die neue Saison für unsere Turniergruppen steht endlich in den Startlöchern, so auch für 
Cassjovità. Unsere Erwachsenenformation hat für die kommende Saison durch Nazli Altier, 
Ekin Koc und Fabienne Bender neuen Zuwachs bekommen. Alle drei Mädels haben bereits 
Tanzerfahrung und sind somit eine super Bereicherung für unser Team. Zurück begrüßen 
dürfen wir auch Madeleine Reschke und Catenia Pötter. Beide waren aus beruflichen Gründen 
für ein Weilchen nicht aktiv dabei, dafür freuen wir uns umso mehr, die zwei wieder dabei zu 
haben. Die nun 14-köpfige Mannschaft ist voller Antrieb für die kommenden vier 
Saisonturniere und mit viel Motivation fleißig am trainieren.> Nach vielen Hörproben für das 
passende Lied, viel rumbasteln und ausprobieren an neuem Material, steht unser Lied nun 
fest und wir können anfangen an der neuen Choreographie zu pfeilen. Dieses Jahr wird es 
dynamisch, so viel lässt sich bis jetzt verraten. Wir hoffen an der geplanten Weihnachtsgala 
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unsere erste Version vor Publikum zeigen zu dürfen. Im März geht es dann - heiß ersehnt 
nach 2 Jahren zwangsweise turnierfrei- endlich wieder los mit Ligaturnieren. 

 
Mariella Pennisi - Jazz Solo Jugend 
 
Mariella hat mit ihrem wunderschönen, dynamischen, wie 
extrem ausdrucksstarken Jazz Solo Platz drei in Deutschland 
erreicht und sich damit das Ticket zur WM im Dezember in 
Polen,  
Am Sonntag, 7.11.21, versucht sie am Deutschlandpokal in 
Dresden in der Disziplin Modern ebenfalls ein Ticket zur WM zu 
ertanzen. 
 
 

 
Nele Hartung Kinder Solo Modern, Platz 
8 (von 20) am Deutschlandpokal Kinder 
 
 
 
 Nele Hartung und Mia Jupe Kinder Duo 
Modern, DM 3. Platz und Ticket fûr die 
WM - Teilnahme im Dezember in Polen 
an der Weltmeisterschaft 
 
 
 
 

 
 
Liv Schlegel Kinder Solo Modern, 
Platz 15 (von 20) am 
Deutschlandpokal Kinder 
 
 
 
 
Mia Jupe Solo Jazz, Platz 7. am 
WM Qualifikationsturnier in 
Freiburg 
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Mia - Liv – Nele 
 
 
 
 
 
Deutschlandpokal Platz 18 
erreichte Anna Koc mit ihrem 
Hauptgruppen Solo Modern 
 
 
 
 
 
 
 
Leni & Havin konnten 
im Jugend Duo Modern 
Platz 9 am 
Deutschlandpokal mit 
heim nehmen. 
 
 
Alle drei Jugend Duos 
und Solistin Anna, Elli & 
Svea erreichten bei den 

Rang-listenturnieren 
Platz 5 und Emilia & 
Leana Platz 8. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Solistin Mia erreichte 
in ihrem ersten Jugend-
Jahr Platz 16 
 
Duo Hauptgruppe 
Anna-Lena & Lara 
haben sich über die 
Rangliste mit Platz 5 
für den Deutschland-
pokal am 7.11. in 
Dresden qualifiziert. 
 
 
 
 
       Kathrin Jupe  
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